

'Espero que las que votaron en contra de la víctima, no se presenten el 8 de marzo': Ivonne Ortega



En entrevista con Pamela Cerdeira, para MVS Noticias, Ivonne Ortega, coordinadora de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, habló sobre las legisladoras que piden que la Fiscalía de Morelos trabaje en nueva solicitud de desafuero de Cuauhtémoc Blanco.

Ortega exigió a la Fiscalía de Morelos que retome la solicitud de desafuero contra el gobernador Cuauhtémoc Blanco, luego de que las legisladoras que impulsaban la medida no lograran el respaldo necesario en la Cámara.

Durante su intervención en el Congreso, la coordinadora de Movimiento Ciudadano criticó lo que denominó un "pacto patriarcal" dentro de la política mexicana, en el que, según sus palabras, "la gran mayoría de mujeres creíamos que viviríamos un momento histórico en el pacto femenino por la

protección de las posibles víctimas, pero lo que encontramos fue que las mismas mujeres mantienen ese pacto patriarcal".

Ortega cuestionó la protección institucional que se le ha brindado a Blanco en este caso, recordando que en la legislatura pasada un diputado acusado de un delito de carácter sexual fue desaforado y posteriormente condenado a 42 años de prisión. "Hay un pacto de impunidad. Voy a pedir audiencia con la gobernadora de Morelos, con el Congreso local y con el fiscal para que vuelvan a presentar la denuncia", afirmó.

Asimismo, destacó la incongruencia en la postura de algunos legisladores al afirmar que la denuncia ya había prescrito por haber sido presentada seis meses después del presunto delito. "Es bien difícil para una mujer visualizar lo que ha pasado, transitarlo y denunciarlo. Hay quienes lo hacen incluso 20 años después", recalcó.

Ortega recordó que el gobernador subió a la tribuna con diputadas de Morena rodeándolo y minimizando la gravedad de las acusaciones. "Sube y dice: 'La señora ya habían pasado seis meses', como si eso invalidara la denuncia. Luego dice: 'Yo aquí estoy dando la cara', pero lo hace rodeado de diputadas de Morena", enfatizó.

La legisladora lamentó que, con la negativa de la Cámara a proceder contra Blanco, se enviara un mensaje de impunidad a las víctimas. "Si las diputadas federales con cargo tuvieron miedo de votar, ¿cómo le puedes pedir a una mujer de a pie que denuncie?".

Ivonne reiteró su compromiso de buscar justicia para la presunta víctima y aseguró que hará lo necesario para que la Fiscalía de Morelos reabra el caso. "No somos fiscalía ni jueces, no estamos diciendo si es culpable o inocente, lo único que pedimos es que se presente en las mismas condiciones que cualquier mexicano".



Finalmente, criticó la falta de acción de algunas legisladoras que, a pesar de apoyar la causa feminista en discursos y marchas, votaron en contra de la posibilidad de desafuero. "Espero que las mujeres que votaron en contra de una posible víctima no se presenten el 8 de marzo a marchar", concluyó.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2025/3/26/espero-que-las-que-votaron-en-contra-de-la-victima-no-se-presenten-el-de-marzo-ivonne-ortega-684817.html>